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A la suite du Commentaire « Pourquoi la Tradition ? », nous
donnons  la  parole  à  Monsieur  l’Abbé  Patrick  Girouard  qui
exerce actuellement son ministère dans une paroisse de la
« Résistance » de l’Ouest canadien. Il nous explique pourquoi
les catholiques doivent non seulement être Traditionnalistes
mais,  lorsqu’ils  le  sont,  être  aussi  «  Résistants  ».  La
« Lettre de Mission » que l’abbé a écrite en juin 2013, nous
expose pourquoi quelques douzaines de paroissiens et lui-même
ont quitté la FSSPX. Nous avons, hélas, été obligé d’abréger
drastiquement cette belle « Lettre ». Mais, pour en avoir le
texte intégral, vous pouvez toujours contacter l’Abbé Girouard
à thebastion.faith.

L’Abbé Girouard écrit en substance : Si moi-même et environ un
tiers  de  la  paroisse  de  Langley,  avons  décidé  de  nous
implanter ailleurs, c’est parce que notre Fraternité bien-
aimée est maintenant détruite par eux qui la dirigent, si bien
que nous ne pouvons plus supporter la propagande constante
justifiant cette destruction. Après avoir étudié attentivement
les documents qui font la lumière sur la crise actuelle de la
FSSPX, nous avons compris ce qui se passait. Si nous étions
alors restés silencieux et passifs, non seulement nous aurions
été  en  danger  mais  nous  aurions  en  outre  contribué  à  la
destruction  du  mouvement  Traditionnel.  Que  notre  prise  de
position  encourage  davantage  d’autres  prêtres  et  d’autres
fidèles à faire de même !

Effectivement,  la  Fraternité  Saint-Pie  X  a  déjà  rejoint
l’église  conciliaire.  Même  si  l’accord  avec  Rome  n’a  pas
encore été signé, du moins a-il été accepté dans son principe
lors du Chapitre Général de la Fraternité, en juillet 2012, ce
qui amena la Révolution au sein de la Fraternité : le Chapitre
décida en effet que la Fraternité pourrait désormais signer un
accord  avec  les  implacables  destructeurs  de  l’Église
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catholique.

Comment un catholique digne de ce nom peut-il accepter une
telle décision ? Comment pouvons-nous dire que nous sommes
catholiques si nous acceptons de conclure un accord avec ceux
qui  facilitent,  par  leurs  actions  ou  leur  silence,  la
damnation  de  tant  d’âmes  pour  lesquelles  Notre-Seigneur  a
donné sa vie ? Et comment pouvons-nous même consentir à parler
avec des gens qui favorisent cette abomination devant Dieu
qu’est le Novus Ordo Missae ? Je me souviens de Mgr Lefebvre
citant le prophète Malachie contre la Nouvelle Messe : « À
vous, les prêtres, qui méprisez mon Nom, et dites,’En quoi
avons-nous méprisé ton Nom ?’. Vous offrez sur mon autel des
aliments souillés et vous demandez : ‘En quoi t’avons-nous
souillé ?’ dit le Dieu des Armées » (I, 7).

Jamais la mission de la FSSPX n’a été d’intégrer la structure
de  l’Église  conciliaire  afin  de  la  «  transformer  »  de
l’intérieur. Mgr Lefebvre a condamné cette illusion peu après
les sacres épiscopaux de 1988. La mission de la Fraternité est
de former des prêtres qui prêcheront la Vérité et se battront
vigoureusement  contre  l’erreur,  sans  “discussions”  ni
“dialogue”, ni “négociations”. Tel un phare, ce petit reste
attirera  les  âmes  de  bonne  volonté.  Mais  les  dirigeants
actuels  de  la  Fraternité  qui  ont  trahi  cette  mission,  ne
tolèrent  aucune  dissidence  ni  critique  allant  contre  leur
nouvelle orientation. Alors, la seule façon de nous tenir dans
la Vérité, c’est de nous séparer de la Néo-Fraternité. Nous
devons prier beaucoup pour la fin de cette crise et pour notre
propre persévérance dans le bon combat.

Vous  me  demanderez  :  Quand  viendra  le  temps  de  rejoindre
Rome ? Comment saurons-nous que nous avons un bon pape ? La
réponse est simple : quand le Pape condamnera publiquement la
Nouvelle  Messe  et  interdira  de  la  célébrer  sous  peine
d’excommunication  ;  quand  il  condamnera  publiquement  et
rejettera tout le Concile Vatican II. Autrement dit : quand on
le verra prendre des mesures efficaces pour faire le grand



nettoyage.  De  même,  quand  pourrons-nous  retourner  dans  la
Fraternité  et  lui  faire  de  nouveau  confiance  ?  Réponse  :
Lorsque Mgr Fellay et tous les prêtres de la Fraternité qui
font  la  promotion  de  la  nouvelle  ligne  seront  écartés  et
interdits de tout futur supériorat ; lorsque les textes du
Chapitre seront officiellement condamnés ; lorsque les prêtres
fidèles seront réhabilités, et ainsi de suite.

Impossible, direz-vous ? Je répondrai simplement : Et alors ?
Où est le problème ? Faisons notre devoir, rendons gloire à
Dieu  et  laissons-Le  s’occuper  des  destructeurs.  Prions  et
sacrifions-nous pour leur conversion, et restons bien unis
dans la prière. Mais nous engager dans des compromis et nous
mettre en danger ? – Ça, jamais !

Kyrie eleison.


